

塩釜警察署 ひまわりの絆プロジェクト

令和7年7月
塩釜警察署警務課
被害者支援係

ひまわりの絆プロジェクト実施中



塩釜警察署の受付で、ひまわりの種を配布しております。プロジェクトに賛同いただける方、興味を持たれた方は、ご自由にお持ちください。

交通安全教室・防犯教室



平成23年、京都府内で当時4歳の男の子が交通事故で亡くなりました。男の子は生前、お母さんとひまわりを育てていました。この交通事故を担当していた警察官が男の子の自宅を訪問したとき、ご両親から「私たちの息子が生きた証を残したい。もう交通事故は嫌です。」と言われひまわりの種を託されました。男の子の生きた証を残したいという両親の思いと交通事故根絶の強い願いが「ひまわりの種」となって、全国各地のプロジェクトに賛同する警察署や幼稚園・小中学校で育てられ、たくさんの花を咲かせて増え続けています。塩釜警察署でもその種を受け継ぎ、毎年警察署を始め各交番の花壇にひまわりの種をまいています。また、管内の幼稚園・保育所を訪問し、交通安全教室・防犯教室を開き、子ども達にもひまわりの種を配布し、二度と悲惨な交通事故等が起きないように呼びかけを行っています。今年も塩釜警察署等で、交通安全の願いを込めたひまわりがすくすく育っています。